

# Chile Responde a la Comisión de Juristas

GINEBRA, 25 (AFP).— La Comisión Internacional de Juristas afirmó que la represión política en Chile, lejos de haber disminuido, es actualmente más sistemática y omnipresente que nunca, en un comunicado difundido aquí.

Más de 600 personas fueron detenidas desde la muerte de Miguel Enriquez, dirigente del MIR (Movimiento de Izquierda Revolucionaria) y de mayo a agosto últimos más de 350 personas declararon haber sido torturadas en Chile, indicó.

## RESPUESTA

NACIONES UNIDAS, 23 (Reuter).— La misión chilena ante las Naciones Unidas acusó hoy a la Comisión Internacional de Juristas (CIJ) "por repetir falsos informes recientemente irradiados por Radio Moscú", respecto a las condiciones en esta nación latinoamericana.

La declaración de la misión chilena es una respuesta a un informe de la CIJ difundido ayer en el cual se sostiene que la represión en Chile es "más omnipresente y sistemática" que en cualquier época desde el Golpe

En la OPEC

de Estado que en 1973 derrocó al extinto Salvador Allende.

La misión chilena afirmó durante una conferencia de prensa que "la Comisión al colocarse en el papel de acusadora contra Chile e incapaz de desmentir que Chile efectivamente liberó a los presos de nuestro país, incurrió en la indulgencia de repetir falsas informaciones recientemente difundidas por Radio Moscú".

Afirmaron, asimismo, que la CIJ, organización privada con base en Ginebra, confirió carácter "político a la decisión gubernamental de efectivizar las órdenes de arresto contra 7 mil delincuentes comunes".

Las mismas existirían desde antes de septiembre del 73, pero "debido a la decisión del Gobierno marxista" nunca se cumplimentaron.

"Ocurre que la mayoría de estos criminales comunes o eran afiliados del partido Comunista o recibían protección por parte de las autoridades del régimen depuesto".

Asimismo, acusan a la CIJ de "generar una iné dita mentira al decir que se incluyó a

un representante militar en cada colegio de Chile para controlar la disciplina y vigilar el funcionamiento de los institutos".

"Esto permite a los diez millones de chilenos y a todos los extranjeros familiarizados con nuestro país, comprender la magnitud de su irresponsabilidad al difundir semejantes infundios contra Chile".

El comunicado continúa afirmando que la CIJ "enmascarada detrás de la imparcialidad y aparente defensa de la legalidad, se coloca en una posición por la cual no merece consideración ni respeto de parte de los órganos de las Naciones Unidas".

## Reunión Cumbre Árabe Parte Hoy en Rabat

RABAT (Marruecos), 25 (UPI).— Los Ministros de Relaciones Exteriores árabes, reunidos aquí en anticipación de la conferencia cumbre que comenzará mañana,



LORENZO MARQUES, 25 (Reuter-Latin).— Grandes filas de blancos esperaban hoy por sus visas para ingresar a Sudáfrica luego de otra noche de ansiedad en la ciudad capital de Mozambique, azotada por una ola racista. Más de 600 blancos esperaban en las afueras del consulado de Sudáfrica, mientras una cantidad menor aguardaba en el Departamento Marítimo por sus certificados de vacunación. El éxodo blanco se produjo por la ola de violencia racial que esta semana dejó un saldo de 49 muertos y más de 1.000 heridos. Si bien no hubo manifestaciones de violencia en la noche de ayer, los rumores de que los africa-

## COLOMBIA

# Polémica por Apoyo a Chile

BOGOTÁ, 25 (LATIN).— El Gobierno se vio envuelto en una controversia con el Parlamento por la negativa de Colombia a votar en las Naciones Unidas a favor de una moción que pedirá al Gobierno militar de Chile la liberación de presos políticos.

La moción fue aprobada en la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas con 83 votos a favor y 9 en contra. En este último grupo figuró la posición colombiana, originando la protesta de 95 legisladores liberales y conservadores que incluso dejaron constancia de su actitud.

El Canciller Indalecio Liévano Aguirre salió al paso de la oposición parlamentaria, afirmando que la conducta del Gobierno colombiano en el foro mundial es simplemente consecuente con la política tradicional de Colombia de defender el derecho de no intervención en los asuntos internos de los Estados soberanos".

"Insistimos en la defensa del principio de no intervención en los asuntos internos de los Estados, trátese del caso de Cuba o trátese del caso de algún otro país", subrayó el Canciller.

## Fuertes Vientos en 6 Estados Brasileños

RIO DE JANEIRO, 25 (Latin).— Vientos con velocidades cercanas a los 100 kilómetros horarios provocaron más de una decena de muertes, casi 50 heridos, varios desaparecidos y serios daños materiales en seis estados brasileños durante las últimas 24 horas.

Según informaciones recogidas hoy en la Comisión de Defensa Civil en esta ciudad, los vientos azotaron casi 200 ciudades y localidades de los Estados de Río de Janeiro, Ceará, Pernambuco, Paraíba, Santa Catarina y Rio Grande

*Comisión de Juristas*